

24Jam

Samingin Modal Nekat, Bacaleg Muda dan Perkasa dari Partai Demokrat Asal Bojongjati Pangangandaran Siap Bersaing di Pemilu 2024

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.24JAM.CO.ID

May 19, 2023 - 18:20



PANGANDARAN JAWA BARAT - Dengan modal nekat, laki-laki ganteng dan perkasa berusia 46 tahun kelahiran bojongjati desa pananjung ini siap mencalonkan diri jadi anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD).

Lakilaki ini bernama Samingin (46 thn), asal warga Bojongjati Desa pananjung, Kecamatan pangandaran, Kabupaten Pangandaran. Samingin mencalonkan diri sebagai anggota DPRD Pangandaran dari partai politik di DPC Demokrat

Kabupaten Pangandaran.

"Alasan saya mencalonkan diri di Partai Demokrat, pertama modalnya itu saya hanya nekat saja," ujar Samingin kepada Indonesiasatu.co.id di sela-sela pencalonannya di KPU Kabupaten Pangandaran, Sabtu (13/05/2023) siang.

Samingin nyalon anggota DPRD karena ingin memperjuangkan aspirasi masyarakat yang mungkin saat ini disebutnya masih kurang ditampung di pemerintah.

"Itu yang mungkin saya ingin memperjuangkannya. Insyaallah," ucapnya.

Samingin menegaskan nekat nyalon dewan itu bukan dari keinginan sendiri, akan tetapi atas dasar dorongan dari masyarakat kecil, yang mana tujuannya untuk memperjuangkan kekurangan-kekurangan yang ada di Kabupaten Pangandaran," katanya.

Harapan saya tentu bisa masuk jadi anggota DPRD perwakilan partai demokrat pangandaran, yang mana kedepannya bisa merubah SDM dan mindset untuk membimbing generasi muda agar bisa memajukan daerahnya.

saya perhatikan sekarang situasinya sangat miris. Tentunya education dan kedisiplinan jiwa sosialpun harus lebih ditingkatkan.

Apasih lapangan pekerjaan yang ada di masyarakat..intinya masyarakat harus disediakan pekerjaan sesuai dengan kemampuannya. Itulah tujuan saya maju sebagai caleg di kabupaten pangandaran thn 2024 yang akan datang," Kata Samingin.

Menurut Samingin, dengan bermodalkan banyaknya permintaan khususnya dari masyarakat kecil, juga para tementemen... ya ahirnya saya mau juga mencalonkan diri untuk maju pada pilihan legislatip 2024 mendatang. Saya nyalon di dapil 4 meliputi kecamatan Cijulang dan kecamatan Cimerak kabupaten Pangandaran Kata Samingin.

Pada kesempatan ini juga tambah Samingin, saya minta do'a dari seluruh masyarakat kabupaten pangandaran, khususnya masyarakat kecamatan kalipucangdan Kecamatan pangandaran semoga apa yang saya kerjakan bisa membawa berkah buat kemaslahatan umat," Ujarnya.

Hormat saya:Samingin.

bojongjati desa pananjung kec pangandaran.

Pileg 2024 untuk Daerah pemilihan dapil 4 meliputi kecamatan Cimerak dan kecamatan Vijulang Kabupaten Pangandaran.